

成長の 未来図

識者に聞く ③

ロート製薬会長 山田 邦雄氏



やまだ・くにお 1979年東大理卒、80年ロート製薬入社。99年に社長に就き、新規分野だった化粧品に注力し、主力事業に転換した。19年から現職。

社員の副業、挑戦心に点火

か。
「人への投資は社外から
は見えないところもあると
思うが、投資家にも一貫し

て中長期の視点で当社を見
てほしいと伝えている。今
まさに「株主第一主義」か
らの転換がうたわれている
が、株主には適度に還元す
るのがいいのではないかと
考える」

「低成長で金利も低いな
か、株主への還元率もそれ
に合わせてじわっと下がっ
ていくのが自然ではないだ

どうか。株主への還元で国民が豊かになるわけではない。研究開発や人材育成など、流れるべきところにお金が流れていらない現状こ

そ、なんとかしなければな
うなー

(聞き手は井上孝之)

ロード製薬は創業1220周年を迎えた2019年、心身の健康や幸福などを意味する「ウェルビーイング」を経営ビジョンに取り入れた。社員一人ひとりの幸福感や熱意は企業の業績や成長にどう影響するのか。創業家出身の山田邦雄会長に話を聞いた。

—近年、ウェルビーイングの概念を経営理念やビジョンに掲げる企業が急増

うになつてほしいという思
てはいります。

「当社では社員の幸福は歴代の社長が意識しており、『働く人の幸せなくして良い製品なし』を貫いてきた。社員の幸福とあわせて、自立も掲げている。会社に養ってもらうのではなく、人ひとりが会社を支えるよ

うになつてほしい」といだ

「何のために働くのか、働くことでどう自分を高めるのかを意識し、向き合ってほしい。それが社員の働く意

きがいを高めて自己成長につながり、企業の競争力として跳ね返る」

——いち早く副業も解禁しました。

――人材投資の重要性が増しています。株主還元とのバランスをどう考えます

そ、なんとかしなければならない
(聞き手は井上孝之)